
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
ATA DA COMISSÃO PERMANENTE DE TRANSPARÊNCIA ELEGISLAÇÃO PARTICIPATIVA

doa Lineé seis) dias do mês de outubro de 2023, às 15h:! min, reuniu-se no Plenárioposa mar Municipal, a CTRLP - Comissto Permanente de Trsnipsrência e Legistaroaiipativa nos termos da resolução nº174/201S(Regimenta Intemo CMRE, boo cessãopregam idêneia 21202. a qual, nomeou as vereadores membros: Marcos” PagoCasio). Brando Veiga (vice-presidente)« Mauriio Gaspari, Comqui regimestransmissão ao vivo da reunido pela TV

Comissão Permanente presente mo Plenário, «o vereador membro Misao Cordaparticipando re

secretaria de Infraestrutura. Informando quede que determina a publicação dos laudos de vitorias das pontes de Riberio Pista Vasogsacou a presença dos representantes da ACIRP ora identlicados na lisa de presença sosdoneera à Presente ata. Com a palavra 0 vercador membro Mauricio Gasparii participandoSpós os agradecimentos « saudações, solicitou que o vercador presidenteunião, reafirmando sua participação « acompanhamento via remoto, Em ato

integram a respectiva ata, Fazendo breve relato histórico sobre a falta deo a uEansparência em obras de arts especiais a qual é discutida desde o ano de 2014,codando quea Câmara Muniepal aprovou o projeto de autoria do vereador Marcos Papa, [eiordinária nº14,020/2017 ques
Eduipamentos urbanos como pontes, passarelas e viadutos no sitio oficial do muiRibeirão Pretoe dá outras providên
imegral o Ministé

D'Andca e Arlindo AntonioManutenção da secretaria de Infraestrutura), paraguestonamentos: 1) a Prefeitura segue realizando vistorias roinciras? 2) qual o ipode sonsoda atada desde ano de 2020º 3) se algum tipo de vistoria foi realizado, por qualoo Gudia não está disponível na site da Adminsiração Pública Municipal? Com & pelasSonia secretária Caterine D' Andrea, após saudações e agradecimentos, respondeu quêGssumiu à secretaria da Infraestrutura neste ano de 2023, segundo o levantamento realiSoa on que foram eealiadas as vistorias cadastral (NBR 9452/2019) nos anos de 2019 édio PO total 124(cento e vimte « quatro) partes, em que deste total apenas O7(t) tinhaSitu problema « apenas Ol uma) tinha problema estrutural que precisou ser ionAquaimante está retomando à vistoria para cadastrar as outras 65 (sessenta « cinco) pontesceindo O total de 184 (cento c oitenta e quatro) passarelas e pontes, Estando vaisSaceradas Por georreferenciamento e reconhecendo que ocorreu 0 erro de não ter publicadogua vistoria conforme prevé a lei municipal, porém. mencionou que já está sendo resolvida àqrsaddo da publicação das vistorias das pontes, passarelas e os guarda-corpo mo site oficial dádieta inelusive deixando para o vereador presidente o modelo da planilha que «oritlizada no cadastramento, resaltando que se tratam de vistorias e inspeções visuato Denoa



eirão Preto
ou eotmentáios gravados integralmente no tempo 00:11:48 à 00:18:20. Com a palavra oGr cidado Atindo Amon Sichiri Filho, apos os agradecimentose saudações, nfs oneJuiltimo grande acidente com pomte foi retratado no slide que ocoreu avenida Fritosqunaucira. Estando como diretor na secretaria desde 2019 foi fito à vistoria de 138 (usoins é quatro) pontes, Ressaltando que em razão do grupo resto de engemheios Posraiedenre outras incumbências foi perdido um paueo o foco nesta questão 0 qual esa cioretomada, Outro problema encontrado nas pontes são os. earda-corpoferadi) sendo firmado a contrato com empresa tercirizada reposição de galeriasé aloo

ndoros da cidade, bem como a contratação de empresa pa
nanda coro (radio). Retomando a palavra o vereador presidente realizou breve explicação

Câmara Municipal de Ril

ABNT. pão se ttandopejoravamente de lhometro. Em que na sem De na elaubicado todas as inspeções levantamentos e relatórios no sit da ProMSSonsideraçes finais o veredor president agradeço a pariciação pai eia. Emfornecimento de aos protocolos das pontes encumintada pars é andavoiodas sois de potes e passarelas, Pr fim, agradecendo a presença de 990itreunião és IS à dmegra des reunião enconicase travada em quisgudiovsa, e az pare desta aa na forma da Resolução nº 16/18guga, Miaeps eevoutube com ae = EV cando de idamana TO EnaSualpara contr, cu Lu Femando Pers — [TONS ato daJassene aa. que ff elaborada nos temos das Resiações 11742015« 00 ecde lda e aprovada, vai assinada pelos vercadores membros presentes é alisapresença queé ee ineame desta sta Apos des LEAnAitços park MAURÍCIO GASPARINIProsideite CTRLP era memixp GERPL


